
INFORMATIONS  

✓ 2 messes seront célébrées en 

soirée au calvaire des Dunes 

pendant l’été  

- le 14 juillet à 21h15 

- le 10 août à 20h45 

 

✓ Pot d’accueil pour nos amis  

estivants le 17 juillet et  

le 14 août 2022 

 

✓ 6 août -   Fête patronale Saint 

Germain à Saint Germain des 

Vaux – messe à 18h30 

 

✓ Fête de l’Assomption 
 

-  10h30 à Jobourg messe en 

plein air sur le stade 
 

- 15h à Omonville-la-Rogue 

départ de l’église et 

procession vers la grotte de 

la Vierge 
 

- 20h30 à Vauville (départ du 

Petit Doue) procession vers 

le prieuré et messe vers 

21h30 
 

✓ 20 août -  Fête patronale Saint 

Gilles à Auderville – messe à 

18h30 
 

✓ Rentrée catéchisme : Matinée 

porte ouverte le 10 septembre 

de 10h à 12h à la salle 

paroissiale 
 

✓ Repas paroissial le dimanche 11 

septembre à Beaumont 

 

 INFORMATIONS PAROISSIALES QUELQUES LIVRES POUR CET ETE 

 

 

 

-  
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Sont devenus enfants de Dieu par le Baptême 

18 juin :  Charlotte COMPAGNON, Gabin LECERF, Tom PASQUIER 
à Flottemanville-Hague 

19 juin : Juliette et Marceau LAUNEY à Beaumont-Hague 
03 juillet : Capucine GUILLEMAIN à Beaumont-Hague 

 
Se sont unis par le sacrement de mariage  
  

25 juin : Mariage de Kelly COMENCHAIL et Christophe PAULEAT à Digulleville 
09 juillet : Mariage de Justine MAUGER et Christopher DELABARE à Vauville 
 
Nous nous sommes unis au deuil des familles  

 

13 juin :  Jeanne LANGLOIS à Omonville-la-Petite 
17 juin :  Denise LECONTE à Vasteville 
22 juin :  Gilbert HEURTAULT à Flottemanville-Hague 
22 juin :  Robert PLANQUE à Vauville 

EDITO                                              

 

« C’est la balade, la balade des gens heureux ». C’est la 

chanson que nous aurions pu chanter dans le bus qui nous 

menait vers le Bauptois pour vivre ensemble un bien bel 

après-midi. Il fût beau car habité d’action de grâce pour cette 

année écoulée en paroisse. Il fût beau parce qu’il y avait de la 

joie à nous retrouver pour vivre ensemble un temps fraternel. 

Le bus est une belle image de ce que nous pouvons vivre en 

Eglise. Nous sommes tous embarqué et nous avançons 

ensemble dans la même direction pour une même 

destination. Dans un bus il y a le timide qui laisse les choses 

aller, il y a le bout en train qui prend le micro pour mettre de 

l’ambiance, il y a ceux qui s’en donnent à cœur joie pour 

participer à l’animation du bus. Nous sommes tous différents 

et pourtant embarqués ensemble dans la même aventure de 

la foi.  

« C’est la balade, la balade des gens heureux ». Nous aurions 

pu aussi chanter la chanson avec les enfants du caté et les 

catéchistes lors de la sortie de fin d’année à Urville où nous 

avons eu la joie d’accueillir le témoignage de Chantal et 

d’Emmanuel ordonné prêtre en juin dernier dans notre 

cathédrale. Et cette belle soirée vécue sur la plage où nous 

avons pu redécouvrir la joie simple des enfants qui savent 

s’amuser avec trois fois rien.  

Nous aurions pu aussi chanter « les copains d’abord » lors de 

la pizza partagée avec tous ceux qui participent au café 

sourire du secours catholique. Cette pizza qui avait le goût 

inimitable du partage.  

Quelle est belle notre église quand elle s’essaie à la rencontre 

gratuite pour grandir dans la joie de la fraternité. Puissions-

nous y goûter cet été au cours de nos rencontres. Nous 

pourrons le vivre au cours des propositions qui nous sont 

faites au travers de notre mission d’été. Je remercie tous ceux 

qui s’y investissent avec enthousiasme ! 

Que le Seigneur guide nos pas durant cet été pour vivre de 

belles rencontres et un bon temps de ressourcement et de 

repos.  

Père Christophe FEREY,  
administrateur de la paroisse 

 

 

Juillet 

2022 
Paroisse Bienheureux Thomas Hélye de la Hague – 02.33.93.97.33 – paroisse.beaumont@diocese50.fr 
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LIVRE DE VIE 

 

 

 

 

 

Vous tenez en main le plus improbable des dialogues.Kelly, Bartosz, Peterson... et tant d'autres vivent dans la 

pauvreté, la rue, la galère. Eux à qui on ne donne jamais la parole et qu'on n'entend jamais, entrent ici en 

discussion avec le pape François, qui « rêve d'une Église pauvre pour les pauvres » Ils se sont parlé longtemps 

: eux qui ont soif de relation, de proximité, de justice, et lui qui ouvre pour l'Église un chemin « de fraternité, 

d'amour et de confiance » Les questions sont venues du monde entier. Elles sont de celles qu'on n'avait 

posées à aucun pape : son salaire, ses amours, ses défauts, ses doutes, ses angoisses, son confesseur... Elles 

bousculent aussi François sur l'argent, l'injustice, la guerre, le mal ou le désespoir. Les réponses de celui-ci 

sont sincères, provocantes ou graves, toujours sans détour. Elles sont de celles qu'on n'avait jamais lues 

ailleurs. Un échange d'égal à égal, unique et inspirant. L'association Lazare, qui anime des colocations 

solidaires entre jeunes actifs et personnes de la rue, est à l'origine de ce dialogue.  

 

« Drôlement », parce que le Dieu de la révélation biblique ne rejoint jamais les représentations que les 

hommes ont pu se faire de lui..Ce Dieu tout autre, ce Dieu hors du commun, se dévoile particulièrement dans 

les paraboles évangélique. Que Dieu soit tel que Jésus nous le raconte à travers ces récits imagés, voilà qui est 

proprement « renversant » L'Évangile apparaît du même coup pour ce qu'il est : la « Bonne Nouvelle » d'un 

Dieu qui aime chacun... à en mourir Voici le commentaire décapant de ces joyaux de l'Évangile, où se révèle 

ce qui nous tient tellement à coeur dans notre foi chrétienne : vraiment, le Dieu de Jésus-Christ est « 

drôlement Dieu »Il est « tout Autre » que ce que nous imaginons spontanément. 

 

Les aventures des quatre Aventuriers, belles histoires pleines d'humour et de tendresse ! De retour à Paris 

après leurs fabuleuses vacances en Irlande, nos héros font deux rencontres surprenantes : une princesse 

indienne et un jeune prêtre bien énigmatique. Rien n'arrête jamais Louis, Xavier, Isabelle et Marguerite ! 

Surtout lorsqu'il s'agit d'aider leur oncle Thibault à sauver un précieux anneau ayant appartenu à saint Irénée 

et convoité par le mystérieux et dangereux Casimir. Nous retrouvons nos aventuriers à Lyon pour une mission 

qui ne leur épargnera pas les joies et les frayeurs. Avec entrain et courage, ils font face à toutes sortes de 

péripéties incroyables  Pour les 6-10 ans. 

 

Avec la famille Saint-Arthur, en route pour de nouvelles aventures ! Les tribulations d'une 
famille catho drolatique, entre mariage épique et tricotage de pull pour hamster récalcitrant ! 

 



 

  

 

 

EVEIL A LA FOI 

Le samedi 18 juin, nous avons retrouvé notre groupe, enrichi de la présence d’Henri (4 ans) venu nous voir 

d’Australie. Après un temps d’accueil, d’un beau signe de croix, les enfants étaient impatients de découvrir le 

thème du jour : « On va faire du vélo ? » ou « Pourquoi y a un vélo ? ». Ce n’est pas un vélo mais un tricycle, il 

est là pour nous faire comprendre la Trinité. Un tricycle c’est un cycle constitué de 3 roues, si on ôte une roue 

il ne fonctionne plus ; et la Trinité c’est Dieu constitué de 3 éléments : Le Père, le Fils et le Saint-Esprit. Si on 

retire un des trois, Dieu n’a plus la même force, le même amour. Il faut les 3 ensemble pour que Dieu soit dans 

sa gloire qui brille et nous réchauffe comme le soleil et ses rayons. Ensuite nous avons réalisé un triptyque 

(encore un mot qui commence par « tri » qui veut dire trois, tout comme triangle, triceps ou triceratops). Donc 

ce bricolage composé de trois parties représentant le Père, le Fils et le Saint Esprit qui une fois collées forment 

la croix de Jésus… 

Avant de finir par notre goûter, les enfants heureux ont chanté et dansé à la gloire de Dieu… 

  Catherine 

      

                                                                              

 

TEMPS FORT ET PREMIERE COMMUNION 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Annoncer avec fougue... 
 
Ce 11 juin 2022 toute la journée, avait lieu le temps fort 1ère communion. Notre ami Arthur aurait pu être seul, 
ils étaient 6 ! Une joie ! En effet le temps fort de 2021 n’avait pu se faire que partiellement à cause du covid. 
Les enfants de l’an dernier, Lucille, Lilou, Margau ont joué le jeu : elles ont répondu à notre invitation (je 
reconnais : lourdement insistante…) à revenir cette année. Cyprien s’est joint à nous avec son grand frère 
Camille. Trois garçons, trois filles : l’équilibre parfait ! Nous étions cette fois-ci à la salle paroissiale, dont nous 
avions changé la disposition des meubles pour distinguer cette journée particulière des séances de caté 
habituelles. 
Cette fine équipe a cheminé avec le parcours « Vers la première des communions », et même si nous utilisons 
ce même outil chaque année, la réponse des enfants est toujours un renouveau pour nous, pleine de fraîcheur, 
de profondeur et de sincérité, qui nous enchante et nous pousse à rendre grâce. 
Le midi nous avons pique-niqué sur la plage de la Crecque à Vauville sous un soleil généreux. Il a fallu résister 
à la tentation de faire trempette… Certains ont dû endurer le pantalon humide jusqu’au soir… 
En fin d’après-midi, Michèle Quoniam est venue témoigner de sa vie de chrétienne, de son engagement en 
Église. Nous avons manqué de temps à ce moment-là, pour rebondir davantage sur son super-témoignage. Elle 
reviendra… 
Comme chaque année, nous finissions ce temps fort devant les parents, par une mise en scène (trop rapide là-
aussi) : le retour de Cléophas et de l’autre disciple auprès des autres disciples, tout excités et sidérés de ce 
qu’ils viennent de vivre, du côté d’Emmaüs…  Ils ont reconnu Jésus à la fraction du pain, devant eux ! Oui, c’est 
sûr, il est ressuscité !! 
Tout comme nous, communauté paroissiale, ces enfants ont compris que les deux disciples nous invitaient à 
annoncer la nouvelle avec autant de fougue ! Et que l’eucharistie est une énergie décoiffante pour y aller ! 
  Dominique 
 

             

                                                                                                  

 

Cyrprien et Arthur ont reçu Jésus Hostie pour la première fois 

Entourés des frères, cousins et cousines 

Pique-nique 

au bord de 

la mer 

pendant le 

temps fort 

UN - il est en toi, 

DEUX - il est en moi, 

TROIS - il est en 

nous notre Dieu 

Trinité 

 

Après la messe du Saint-Sacrement, et malgré le temps très maussade, les personnes qui le souhaitaient ont 

pu partir en procession, le Père Christophe portant l’ostensoir. Un beau moment de recueillement lors de la 

station, avant de recevoir la bénédiction. 

 

 

  

Temps de prière 

pendant le temps 

fort 


